
die L inke.
Hennef

DIE FRAKTION. Hennef, 05.11.2017

An den
Bürgermeister der Stadt Hennef 
Herrn Klaus Pipke 
Rathaus 
53773 Hennef

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

ich bitte Sie, nachfolgenden Anfrage an den Ausschuss für Stadtgestaltung und Planung 
weiter zu leiten und um schriftliche Beantwortung.

Sachverhalt
Am 26.10.2017 fand ein Treffen mit Vertretern der DB statt. Dabei ging es um die Sicherheit 
an den Hennefer Bahnübergängen. Schon dreimal ist es in den vergangenen Monaten zu 
Unfällen mit Zügen gekommen.

Hierzu haben wir laut Fraktionsbeschluss vom 23.10.2017 folgende Fragen:

1. Ist Ihnen bekannt, dass an den beiden Übergängen im Hennefer Osten häufig Fahrzeuge und 
Fußgänger bei geschlossenen Schranken die Schienen kreuzen?

2. Welche Forderungen haben Sie beim Treffen mit den Vertretern der DB formuliert?
3. Welche Antworten haben Sie erhalten?

gez.
Detlef Krey 
Ratsmitglied F raktionsvorsitzender




